
Teramo. RICHIESTA PROROGA TERMINE PRESENTAZIONE MODELLI
ISEE
Egregio Sindaco del Comune di Teramo, Dott. Maurizio Brucchi, il comitato delle
mamme  IOSTOCONIBIMBI chiede formalmente alla Sv Il.ma la posticipazione della
presentazione  dei  modelli  Isee,  al  fine  di  consentire  in  previsione  di  un
allargamento  delle  fasce  la  loro  presentazione  anche  ad  altre  famiglie.  Le
ricordiamo inoltre le difficoltà dei  CAF alle prese di  richieste anche per tassazioni
locali.
Distinti Saluti

Le mamme
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